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LLEE  MMOOTT  DDUU  MMAAIIRREE  
 
 
 

 Grand changement en ce début d’année 2024, avec la réorganisation de la 
collecte des ordures ménagères et du tri. Une évolution de ce service quand on sait 
qu’aujourd’hui, nous jetons environs 250 kgs par habitant et par an dans nos 
poubelles ménagères et qu’à terme, il serait souhaitable de réduire à 61 kgs cette 
quantité. 
 
 Un autre changement pour deux de nos anciens agents, Josette Legros et 
Benoist Colin qui profitent d’une retraite bien méritée depuis cet été. 
 Nous aurons l’occasion de les remercier pour ces années passées sur notre 
commune lors de la cérémonie des vœux qui se déroulera le 13 janvier prochain à 
19h00, et à laquelle, nous vous espérons nombreux. 
 
 Dans cette attente, je vous souhaite à tous de très belles fêtes de fin d’année. 
Prenez soin de vous et de vos proches.  
 

 

  

              NNaatthhaalliiee  BBRRUUNNEETT  
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NNOOUUVVEELLLLEESS  CCOOMMMMUUNNAALLEESS  
  

LLeess  vvœœuuxx  dduu  MMaaiirree  
 
 Ils auront lieu le samedi 13 janvier à 19h00 à la salle des fêtes. 
 
 Nous accueillerons les nouveaux nés de l’année et les nouveaux habitants. À 
cette occasion, nous remercierons  Josette Legros et Benoist Colin pour leurs années 
passées sur la commune avant de profiter d’une retraite bien méritée. Et pour finir, 
nous dévoilerons le gagnant du concours photo. 
 
 Un apéritif et un buffet dinatoire clôtureront cette sympathique 
manifestation. 

 
LLee  tteerrrraaiinn  ddee  jjeeuuxx 

  
 Au début du printemps, le terrain de boules changera de place. Il sera installé 
derrière la mairie et sera agrémenté de tables et de bancs, ainsi que d’un sentier 
desservant l’arrêt de bus pour la sécurité des enfants. 
 
Et à l’endroit du terrain de boules actuel un nouveau jeu pour enfants est envisagé 
d’être installé, les études sont en cours. 
 

UUnn  ppeettiitt  ccoouupp  ddee  rraaffrraaiicchhiisssseemmeenntt  
  
 Cela en a vraiment besoin au printemps, les volets et fenêtres de la façade de 
la mairie vont être repeints. 
 Par la même occasion, puisque les peintres seront là, il a été décidé de refaire à 
neuf tout le bloc sanitaire de l’école maternelle. 
 

DDééppaarrttss  àà  llaa  rreettrraaiittee  
 
 Après 40 années de services au sein de la commune, principalement à la 
cantine, Josette Legros arrivée le 1er septembre 1983 a cessé ses fonctions le 31 août 
2023. 
 Benoist Colin va également profiter d’une retraite bien méritée. Arrivé le 1er 
janvier 2021, il a fait valoir ses droits depuis le 29 juillet 2023. 
 À partir du 31 janvier 2024, l’entreprise Marc BARBAZ cesse son activité 
d’entretien d’espaces verts. 
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AAvveecc  nnooss  ÉÉccoolleess  
 

 Toute l’équipe enseignante ne ménage pas sa peine pour gagner de l’argent afin de 
financer les nombreuses activités des écoles (marché de Noël, vente de chocolats, jouets, 
fleurs, …). 
Les élèves poursuivent leur collecte de cartouches d’entre, merci de les déposer en mairie. 
Pour info, la dernière benne installée pour récupérer les papiers a permis de collecter près de 
8 tonnes à Soizé. Merci pour les élèves. 
 
Grâce à tout cela, les enfants vont :  
  
AA  CCoouuddrraayy  eett  SStt--BBoommeerr  ((MMaatteerrnneellllee  eett  CCPP))  
 

 Aller voir plusieurs spectacles 
 Bénéficier d’une intervenante pour des musiques en tous sens 
 Aller à la piscine (10 séances) et à la ludothèque 
 Faire un projet jardin 
 Avec l’USEP, faire du sport (Escrime à St-Bomer), (Pétanque et savoir rouler à 

Coudray). 
 
AA  SSooiizzéé  ((CCEE  eett  CCMM))  
 

 Aller à la piscine et la ludothèque 
 Travailler sur les instruments et les percussions avec une intervenante 
 Suivre un cycle rugby et basket 
 Construire un film historique sur la seconde guerre mondiale. 
 Pour les CM, participer à une classe de mer pendant 3 jours à Carolles dans la 

Manche. Au programme, découverte des milieux marins et du littoral, pêche à pied, 
découverte et visite de la Baie du Mont-St-Michel et visite d’exploitation d’un 
élevage de moules. Tout un programme !!! 
 

 Pour information, les 3 écoles organisent le carnaval dans les rues de Coudray le 
vendredi 19 avril. 
 

 
Le 16 novembre, les élèves du RPI ont réalisé une fresque collective à la manière d’Hervé Tullet. 
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LLee  SSIICCTTOOMM  
  
  

 Comme vous le savez, à partir du 1er janvier, gros changement sur le Sictom 
(vous trouverez en pages suivantes le calendrier des collectes 2024). 
 
Dorénavant, c’est le mercredi. 
 
Semaines impaires ce sont les ordures ménagères (bac noir). 
 
Semaines paires ce sera la collecte sélective sauf pour les verres (bac jaune). 
 
 Vos bacs noirs sont dorénavant équipés d’une puce électronique, avec objectif 
de mieux gérer le parc, et afin de faciliter leur identification en cas d’égarement ou 
vol (un bac = une puce = une adresse). 
 
 Dans les bacs noirs, vous devez utiliser des sacs poubelles fermés. Il ne doit 
plus y avoir de plastiques ou de papiers. 
 
 Dans les bacs jaunes, pas de sacs poubelles, les emballages doivent être déposés 
en vrac directement dans le bac sans être lavés. 
 
La déchèterie à côté du cimetière. 
 
Vous devez continuer à y déposer vos verres. 
 
Les colonnes jaunes seront toujours à votre disposition. 
 
Vous ne devez plus y mettre de compost (épluchures, pain, etc.). 
 
Vous trouverez en page suivante les nouveaux composteurs. 
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ÇÇAA  BBOOUUGGEE  ÀÀ  CCOOUUDDRRAAYY  !!  
  

FFeessttiivvaall  ««  LLeess  VViieeiilllleess  CChhaarrrreetttteess  »»  
  

 Pour la 2ème édition, le beau temps était au rendez-vous et ce fût une très belle 
réussite avec près de 2000 festivaliers dans un cadre champêtre. Et c’est parti pour une 3ème 
édition qui se déroulera le samedi 20 juillet 2024. Retenez d’ores et déjà la date ! On ne 
peut rien dire pour l’instant mais 2 belles têtes d’affiche seront au rendez-vous et ça va 
swinguer au plan d’eau du Tertre.  Les préventes seront ouvertes dès mars. 
 

AAvveecc  llee  CClluubb  ddee  ll’’AAmmiittiiéé  
 

 Si la 1ère randonnée d’avril s’est déroulée sous un beau temps avec 170 personnes, il 
n’en a pas été de même pour celle de septembre ou il a plu et freiné les marcheurs. 
Le club se réunira le mercredi 10 janvier pour son assemblée générale à 14h à la salle des 
fêtes. N’hésitez pas à venir grossir les rangs de cette association dirigée par Jean-Bernard 
SAGOT. 
 À noter, la 1ère randonnée 2024 aura lieu le lundi de Pâques 1er avril. 
 

AAvveecc  llee  CCoommiittéé  ddeess  FFêêtteess  
  

Participer aux Vieilles Charrettes, à la fête des Laboureurs et Ouvriers, aux soirées 
cabaret, venez retrouver les 110 membres de cette association. L’Assemblée Générale aura 
lieu le samedi 13 janvier 2024 à 17h30 à la mairie. 

 
LLeess  ssooiirrééeess  CCaabbaarreett  

 

Ils sont une bonne trentaine à faire vivre par leur spectacle, les 3 soirées cabaret qui 
font le plein chaque année. Elles se dérouleront les samedis 2, 9 et 16 mars 2024 à la salle 
des fêtes. Tarif : 35 € (boissons non comprises).  

Inscriptions à partir du 13 janvier lors de la soirée des vœux du Maire. 
 

AAvveecc  llee  SSaaiinntt--PPiieerrrree  
  

 Soirée Truc le vendredi 12 janvier 
 Soirée Pot-au-feu le vendredi 26 janvier 
 Soirée Cassoulet le vendredi 16 février 

 
AAvveecc  llaa  ggyymm  

  

 Sébastien MARTIN le coach sportif dispense chaque lundi de 19h00 à 20h00 à la 
salle des fêtes ses cours aux 16 personnes inscrites cette année.  
Si vous le souhaitez comme certains le feront, il est possible de rejoindre ce groupe pour le 
1er semestre 2024. Reprise le lundi 8 janvier 2024. 
 

 Inscription pour 6 mois : 50 € 8
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LLaa  FFêêttee  ddeess  LLaabboouurreeuurrss  
  

 Moment incontournable de notre petite commune et qui fait sa fierté, la 
115ème fête des laboureurs et ouvriers a bien vécu, sous un beau soleil pendant 2 
jours. 
Et la foule était au rendez-vous sur le thème de la photo. A la salle des fêtes, une très 
belle exposition de vieilles photos était installée, ainsi que les 45 photos des 
participants du concours photo, organisé à cette occasion. 
Si vous ne les avez pas encore vues, elles sont exposées en mairie. Un jury de 12 
personnes a voté pour élire la plus belle. Résultat aux vœux du maire. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

9

Il y avait beaucoup de monde

Les lavandières

Après l’effort le réconfort 
pour les bénévoles
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LLAA  DDEEMMOOGGRRAAPPHHIIEE  
  

  
NNAAIISSSSAANNCCEESS    

  
Alice MELET          La Roche   née le 03.03.2023 
Hélios DETOMBEUR        1, Hameau de l’Orme né le 08.08.2023 
     
  

MMAARRIIAAGGEESS  
  

Quentin LACROIX et Camille BARBAZ     27.05.2023 
David COLIN et Émilie CHAMPION      26.08.2023 
 

PPAACCSS  
  

Christopher VILDEUIL et Feriel CHERIER     16.05.2023 
Corentin SUPPLIE et Marine LOUVEAU     09.09.2023 
Stéphane GILLOT et Marjorie PICHOT     23.11.2023 

  
  

DDÉÉCCÈÈSS  
  

CHEVEREAU Raymonde 91 ans 1, rue des Moulins 31.12.2022 
MASSARD Germain  90 ans 20, rue des Moulins 19.02.2023 
GUIDET Dominique  60 ans 8, rue des Garennes 18.04.2023 
SIMON Eric   64 ans 5, rue des Garennes 14.05.2023 
BARBAZ Michel   95 ans 8, rue de la Ronne  31.05.2023 

  
  

BBIIEENNVVEENNUUEE  AAUUXX  NNOOUUVVEEAAUUXX  HHAABBIITTAANNTTSS  
  

M. et Mme CHARON-COUPEAU Jérôme et Ludivine 
Et leurs enfants        6, rue de la Ronne 
 
M. et Mme MICU-BOUDET Vali et Émilie 
Et leurs enfants        13, rue des Moulins 
 
M. et Mme MATHON Xavier et leurs enfants   16, rue de la Ronne 
 
 

11 
 

LLEESS  RRÉÉUUNNIIOONNSS  DDUU  CCOONNSSEEIILL  MMUUNNIICCIIPPAALL  
  
  0044//0011  1166//0033  1122//0044  0011//0066  2277//0099  0022//1111  

BBRRUUNNEETT  NNaatthhaalliiee  XX  XX  XX  XX  XX  XX  
LLEEVVEEAAUU  MMaarrcc  XX  XX  XX  XX  XX  XX  
HHAAUUTTRREEUUXX  SSaannddrriinnee  XX  XX  XX  XX  XX  XX  
CCAAUUCCHHOOIISS  PPaassccaall  XX  XX  XX  XX  00  XX  
CCOOLLIINN  CCllaauuddiinnee  XX  XX  XX  XX  XX  XX  
DDHHUUIITT  BBrruunnoo  XX  00  XX  00  XX  XX  
FFRRAAIIGGNNAACC  VVaalléérriiee  XX  XX  XX  00  XX  00  
LLEEVVEEAAUU  KKaattiiaa  XX  XX  XX  XX  XX  00  
MMEERRIIEENNNNEE  DDaavviidd  XX  00  00  XX  XX  XX  
PPIICCHHOOTT  MMaarrjjoorriiee  XX  XX  XX  00  00  xx  
TTEERRNNAATT  MMaaxxiimmee  00  xx  xx  xx  XX  00  
((XX    PPrréésseenntt            00    AAbbsseenntt)) 

LL’’IIMMMMOOBBIILLIIEERR  
Incroyable mais vrai… Aucune vente n’a eu lieu en 2023 !  

  
ÀÀ  VVEENNDDRREE  ::  

  
RRUUEE  DDEESS  MMOOUULLIINNSS  ::  

Pavillon comprenant 4 pièces, 75 m² habitable, un terrain de 785 m²  
Au prix de  - Caroline LEBOUC DHOMMEE : 07.49.23.31.16 

 
RRUUEE  DDEESS  TTIILLLLEEUULLSS  ::  

Pavillon comprenant 5 pièces, 100 m² habitable, un terrain de 979 m² 
Au prix de 219.400 € - Era Immobilier 02.37.49.00.37 

 
LLAA  RROOCCHHEE  ::  

Longère comprenant un séjour de 34 m², cuisine, 5 chambres, garage, terrain de 
800 m²  

Au prix de 149.000 € - Authon Immobilier 02.37.49.00.37 
        

TTEERRRRAAIINNSS  :: 
Ancien verger : 871 m², proche centre village – 7.700 € - 02.37.52.00.12 

  
AA  LLOOUUEERR  ::  

Maison de bourg de 85 m², comprenant une cuisine ouverte sur le séjour,    
 3 chambres, 2 salles de bain, garage, cour 

Au prix de 650 €/mois   libre au 1er février 2024  
Contact : 06.76.25.91.94 
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MMAAIIRRIIEE 
Tél : 02.37.29.10.16 

Mail : 
mairie.coudray-au-perche@orange.fr 

Site : http://coudray-au-perche.fr 
Mardi : 9h00-12h00 / 14h00-18h00 
Jeudi : 9h00-12h00 /  14h00 - 18h00 

Vendredi : 9h00- 12h00 
Samedi : 11h00 – 12h00  

RREELLAAIISS  AASSSSIISSTTAANNTTEESS  
MMAATTEERRNNEELLLLEESS 
02.37.53.04.61  

CCOOOORRDDOOOONNNNEEEESS  UUTTIILLEESS 
Médecin de garde : 15 

Pharmacie de garde : 3237 
SAMU : 15 

Police - Gendarmerie : 17 
Pompiers : 18 

Gendarmerie d’Authon du Perche 
02.37.49.94.10  

CCOOMMMMEERRCCEESS  EETT  AARRTTIISSAANNAATT 
Ferme de la Furetière (lait) 

02.37.29.14.89 
Boulangerie Andreline 

02.37.29.12.80 
Ferme du Veillary (Fromages de chèvre) 

02.37.29.10.88 
Menuiserie sur mesure 

02.37.29.11.46 
SARL Valmat 
02.37.29.14.09 

SARL Laillet Maçonnerie 
02.37.29.10.37 

Gite de Courcelles 
02.37.29.15.92 

Ferme-Auberge des Pies 
07.57.67.44.96 

Ferme de la Guyonnière (bœuf) 
02.37.29.70.37 

Entreprise marchand maçonnerie 
02.37.29.19.48 

Agri perche travaux agricoles 
02.37.29.14.89- 06.19.62.13.22 

 
 

Vallégrain 
 02.37.29.15.87 

Le Saint-Pierre Restaurant 
09.80.93.82.97 

Julie-Naturo 
06.21.71.48.34 

Muriel –Santé nutritionnelle énergie  
06.40.29.88.05 

Virginie CHARLES (Assistante 
maternelle) 02.37.54.53.29 

MMEESSSSEESS 
Relais village : Denise BARBAZ 

02.37.29.12.28  
EECCOOLLEESS 

Soizé : 02.37.49.04.49 
Coudray au Perche : 02.37.29.12.32 

Saint Bomer : 02.37.49.01.94  
SSAALLLLEE  DDEESS  FFEETTEESS 

02.37.29.13.59 
Tarif week-end : 230€ 

Réservations à la mairie  
CCOOLLLLEECCTTEE  DDEESS  OORRDDUURREESS 

Collecte tous les mercredis matin 
Semaines impaires OM  

Semaines paires CS 
AABBOONNNNEEMMEENNTT  CCOOUUDDRREEEENN 

1 an : 8 timbres 
2 ans : 15 timbres  

SSAANNTTEE  AAUUTTHHOONN  DDUU  PPEERRCCHHEE 
Cabinet médical : 02.37.49.12.08 

Infirmières : 02.37.49.90.54 
Pharmacie : 02.37.49.03.06 

Ambulances : 02.37.49.90.59  
DDEECCHHEETTTTEERRIIEE 

Particuliers : Lundi 9h-12h 
Vendredi 14h/17h 

Samedi 9h/12h, 14h/17h 
Entreprises : Mercredi 14h/17h 

SSEERRVVIICCEE  DDEESS  EEAAUUXX  
Fontainier : Thierry DREUX 

06.01.85.45.62 
 
  
 





Les marmottes

Les bénévoles

La chanteuse stéphane


